



えがお



棚倉町立近津小学校第1学年通信 NO.7
令和2年5月11日

久しぶりの学校～分散登校の様子～

臨時休業が延長になってしまいましたが、分散登校により登校してきた子ども達は、とっても元気でした。人数が少なく、ちょっぴり寂しいですが、少人数の良さを生かした学習に取り組んでいます。休業が長くなってしまいましたが、新型コロナウイルス感染予防に努めながら学校が再開する日まで元気に過ごしてほしいと思います。



外で元気に体育もやっています♪



休業中の家庭学習について

分散登校日に家庭学習で取り組むプリント等を渡します。おうちで取り組み、次の分散登校日に持たせてください。

- <こくご> ○ひらがなのプリントの表を学校で、裏をおうちで取り組みます。
- <さんすう> ○プリントを渡します。
- <じしゅがくしゅう> ○ひらがなのプリント（裏）の空いているところに言葉集めをします。3～10個くらいがおすすめです。

<休業中を通して取り組む学習>

- 音読「はなのみち」「くちばし」など
※国語の教科書を読みます。1年生にとって、同じ文章を繰り返し声に出して読むことがとても大切な学習になります。苦手なお子さんは、繰り返しを大切に少しずつ上手になる楽しさを味わい、読めるお子さんは、先に進んでどんどん声に出して読む楽しさを味わえればと思います。
- 算数の教科書P. 16～P. 19（学校で学習した内容です。）

<お知らせ・お願い>

- 分散登校日は、**制服・ランドセル登校**です。**筆箱、連絡袋、ハンカチ、ちり紙、水筒宿題プリント**を持たせてください。また、運動着を持ち帰った場合は、次の分散登校日に持たせてください。よろしくお願いいたします。
- 防犯ポスター・防犯標語への取り組み、ありがとうございました。
15日（金）午前中締切になっていますので、登校日に忘れずに持たせてください。持ち帰っているクレパスも持たせてくださいますようお願いいたします。

